



El torneo de pádel infantil reúne a 26 jugadores en Torrecilla

Los menores compitieron en tres grupos según categoría sub 12, 14 y 18

Domingo, 8 de octubre de 2023. Las pistas de pádel del complejo deportivo Ginés Antonio Vidal-La Torreccilla acogieron ayer el torneo infantil de pádel de los Juegos Deportivos del Guadalentín con la participación de 26 jugadores, batiendo así el récord de participación desde que hace seis años la escuela Padelorca pusiera en marcha esta prueba. Los menores inscritos pertenecían a las categorías sub 12, sub 14 y sub 18. La gran diferencia con el torneo de adultos es que la inscripción no se hace por parejas, sino de forma individual y son los responsables del torneo, Rafael y M.^a Ángeles Romero, los encargados de formar las parejas para que así haya un nivel más igualado y los partidos sean más divertidos y participativos.

Los enfrentamientos se jugaron durante toda la mañana hasta la fase final. La clasificación final fue la siguiente:

GRUPO 1-Sub 12

Campeones: Adrián Serrano y Mario Mora.

Subcampeones: Alejandro Gómez y Clara López.

Tercer puesto: Elías González y Álvaro Guerrero.

GRUPO 2-Sub 14

Campeones: Mario Martínez y Raúl Martínez.

Subcampeones: Alejandro Munuera y Jorge García.

Tercer puesto: Gabriel Valero y Álvaro García.

GRUPO 3-Sub 18

Campeones: Antonio Collado y Mario López.

Subcampeones: José Antonio García y Mario Sánchez.

Tercer puesto: Mercedes Collado y Mario Guerrero.